

Section 1 – Services for Urban and Provincial Growth

What is your position concerning the role of the federal government in providing vital services, such as advancing Health Care access and accelerating housing developments, to New Brunswickers?

The federal government has always had tools it can use to promote industry and streamline processes to make sure New Brunswickers can find affordable housing and access timely health care. We shouldn't be in the crisis we find ourselves in today.

Conservatives will remove the GST on new homes up to \$1.3 million and we'll incentivize municipalities to cut building taxes. For every dollar of relief a municipality offers in development charges, a Conservative government will reimburse 50%, up to a maximum of \$50,000 in savings for new homebuyers. It will also boost the number of new homes built each year, sparking the creation of 36,000 extra homes annually and generating income for construction workers and businesses.

Difficulty accessing health care is an issue right across the region, and the federal government has failed to prioritize this vital sector. Unprecedented spending under the Liberal government has led to more taxpayer dollars being spent on servicing the federal debt than what is sent to the provinces through health transfers.

Prioritizing access to health care also means removing barriers that keep health care professionals from serving their communities. Right now Canada has approximately 20,000 immigrant doctors and 32,000 immigrant nurses who are already here but can't practice in their field and serve their fellow Canadians. Conservatives will bring in a 'Blue Seal' certification program where we will work with provinces to get our immigrant doctors and nurses working and bring home better health care for Canadians.

Section 2 – Workforce Development

The Urban Chambers of New Brunswick, point to a report by the Atlantic Economic Council titled *Immigration trends in Atlantic Canada*, published on March 19, 2024 to present that despite the success in attracting immigrants, Atlantic Canada has faced challenges in retaining them. The prospect of population decline and existing workforce shortages, threaten the sustainability of key industries, including healthcare, construction, education, agriculture and food services.

What immediate steps can boost population retention numbers and support workforce development in New Brunswick?

Issues in retaining immigrants in Atlantic Canada are many of the same issues that impact Canadians who have lived here for generations. We can't expect immigrants to stay in a place where they can't find affordable housing, the cost of living continues to rise, and there's difficulty accessing health care. These are problems that have been ignored for far too long by the federal government, and now that neglect is impacting the successes that have been made in attracting people to immigrate to Atlantic Canada.

To make sure that programs like the Atlantic Immigration Program can succeed in the long term, we need to fix the obstacles that can hinder its success. From tax cuts to promoting industry and reducing burdensome bureaucracy, there's a lot the federal government can do to make people want to stay and build a life here in Atlantic Canada. All Atlantic provinces have a stake in this, we just need a federal government that takes these issues seriously, and is willing to take action.

Section 3 – New Brunswick as a Key Partner in Canadian Prosperity

New Brunswick, which sends 92 per cent of its exports to the U.S., is the province most exposed to economic damage from American tariffs.

What will your government do to mitigate the negative fallout from the ongoing trade war?

In the face of the unjustified American tariffs, and the uncertainty they've caused around the globe, we must do everything we can to defend our people and our economy. When decisions are being made, the impacts on industries that are central to New Brunswick must be considered at every level.

Conservatives will immediately lower taxes on work, investment, energy, and homebuilding to help neutralize the effect of tariffs and unleash massive investment to strengthen our economy and make Canada much more self-reliant.

To mitigate harm to workers and businesses in New Brunswick, a Conservative government will launch a Keep Canadians Working Fund, a targeted, temporary loan program for businesses directly hit, helping them keep workers on the job.

Conservatives will always protect our sovereignty, our laws, our currency, our land, our water, our skies, our culture, our official languages, and our resources. These are non-negotiable. We will never back down from protecting them.

Unleashing our industry, cutting taxes on our workers, zero capital gains taxes on Canadian reinvestment, building more homes, LNG plants, pipelines, mines and building our own economic fortress here in Canada is the only way to protect our economy and country from President Trump or any foreign government who threatens us.

Section 4 - Community Specific Section

The Moncton CMA has been among the fastest growing in Canada for the past three years. That's been great for our economy and our region. But with rapid growth comes a rapid increase in challenges, including homelessness, access to healthcare, public transportation, and infrastructure.

How will you help our region meet these challenges of rapid growth?

The federal government has neglected their role in ensuring the fundamentals are in place to make sure rapid growth works for New Brunswickers.

The Liberal government is spending more to service their debt than they send to the provinces for health care, and they have failed to reduce obstacles that restrict far too many foreign-trained healthcare professionals from working in their field.

According to the Canadian Real Estate Association, the cost of housing has more than doubled in New Brunswick over the last decade, with the average price of a home in Moncton last month was \$380,000, a 164% rise from March 2015.

While housing gets more expensive the average Canadian family is paying \$10,000 more in taxes than they were in 2015. Maintaining the status quo is not an option. To make growth work for New Brunswick, and specifically for regions like the Moncton CMA, we need a new federal government that is able to meet the moment.

A Conservative government will make life more affordable. We will eliminate barriers to industry and services so that our economy and our people can thrive and ensure that New Brunswickers have good jobs and can keep more of their hard earned money.

Questionnaire

Section 1 - Services pour la croissance urbaine et provinciale

Quelle est votre position concernant le rôle du gouvernement fédéral dans la prestation de services essentiels, tels que l'amélioration de l'accès aux soins de santé et l'accélération de la construction de logements, pour les Néo-Brunswickois?

Le gouvernement fédéral a toujours eu des outils à sa disposition pour promouvoir l'industrie et rationaliser les processus afin de s'assurer que les Néo-Brunswickois puissent trouver des logements abordables et accéder à des soins de santé en temps voulu. Nous ne devrions pas nous retrouver dans la crise que nous connaissons aujourd'hui.

Les conservateurs supprimeront la TPS sur les maisons neuves jusqu'à 1,3 million de dollars et nous inciterons les municipalités à réduire les taxes de construction. Pour chaque dollar d'allégement offert par une municipalité en matière de taxes d'aménagement, un gouvernement conservateur en remboursera 50 %, jusqu'à un maximum de 50 000 dollars d'économies pour les acheteurs de maisons neuves. Il augmentera également le nombre de nouveaux logements construits chaque année, ce qui entraînera la création de 36 000 logements supplémentaires par année et générera des revenus pour les travailleurs et les entreprises du secteur de la construction.

La difficulté d'accès aux soins de santé est un problème dans toute la région, et le gouvernement fédéral n'a pas accordé la priorité à ce secteur vital. Des dépenses sans précédent sous le gouvernement libéral ont conduit à ce que plus d'argent des contribuables soit dépensé pour le service de la dette fédérale que ce qui est envoyé aux provinces par le biais des transferts en matière de santé.

Donner la priorité à l'accès aux soins de santé signifie également supprimer les obstacles qui empêchent les professionnels de la santé de servir leurs communautés. À l'heure actuelle, le Canada compte environ 20 000 médecins et 32 000 infirmières immigrés qui sont déjà ici mais qui ne peuvent pas exercer dans leur domaine et servir leurs concitoyens. Les conservateurs mettront en place un programme de certification « Sceau bleu » dans le cadre duquel nous travaillerons avec les provinces pour que les médecins et les infirmières immigrés puissent travailler et pour que les Canadiens bénéficient de meilleurs soins de santé.

Section 2 - Développement de la main-d'œuvre

Les Chambres urbaines du Nouveau-Brunswick se réfèrent à un rapport du Conseil économique de l'Atlantique intitulé Tendances de l'immigration au Canada atlantique, publié le 19 mars 2024, pour présenter que malgré le succès à attirer des immigrants, le

Canada atlantique a fait face à des défis pour les retenir. La perspective d'un déclin démographique et les pénuries de main-d'œuvre existantes menacent la viabilité d'industries clés, notamment les soins de santé, la construction, l'éducation, l'agriculture et les services alimentaires.

Quelles mesures immédiates peuvent stimuler les chiffres de rétention de la population et soutenir le développement de la main-d'œuvre au Nouveau-Brunswick ?

Les problèmes liés à la rétention des immigrants dans le Canada atlantique sont en grande partie les mêmes que ceux qui touchent les Canadiens qui vivent ici depuis des générations. Nous ne pouvons pas nous attendre à ce que les immigrants restent dans un endroit où ils ne peuvent pas trouver de logement abordable, où le coût de la vie continue d'augmenter et où il est difficile d'accéder aux soins de santé. Ces problèmes ont été ignorés pendant trop longtemps par le gouvernement fédéral, et cette négligence a maintenant un impact sur les succès obtenus pour attirer les gens à immigrer dans le Canada atlantique.

Pour garantir la réussite à long terme de programmes tels que le Programme d'immigration pour la région atlantique, nous devons éliminer les obstacles qui peuvent entraver son succès. Des réductions d'impôts à la promotion de l'industrie en passant par la réduction des lourdeurs administratives, le gouvernement fédéral peut faire beaucoup pour inciter les gens à rester au Canada atlantique et à y construire leur vie. Toutes les provinces atlantiques ont un intérêt dans cette affaire, nous avons simplement besoin d'un gouvernement fédéral qui prenne ces questions au sérieux et qui soit prêt à agir.

Section 3 - Le Nouveau-Brunswick, partenaire clé de la prospérité canadienne

Le Nouveau-Brunswick, qui exporte 92% de ses produits aux États-Unis, est la province la plus exposée aux dommages économiques causés par les tarifs douaniers américains.

Que fera votre gouvernement pour atténuer les retombées négatives de la guerre commerciale en cours?

Face aux tarifs américains injustifiés et à l'incertitude qu'ils ont provoquée dans le monde entier, nous devons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour défendre notre population et notre économie. Lorsque des décisions sont prises, les impacts sur les industries qui sont au cœur du Nouveau-Brunswick doivent être pris en compte à tous les niveaux.

Les conservateurs réduiront immédiatement les taxes sur le travail, l'investissement, l'énergie et la construction de maisons afin de neutraliser l'effet des tarifs douaniers et de libérer des investissements massifs pour renforcer notre économie et rendre le Canada beaucoup plus autonome.

Pour atténuer les dommages causés aux travailleurs et aux entreprises du Nouveau-Brunswick, un gouvernement conservateur lancera un Fonds pour le maintien des Canadiens au travail, un programme de prêts ciblés et temporaires pour les

entreprises directement touchées, afin de les aider à garder les travailleurs sur le marché du travail.

Les conservateurs protégeront toujours notre souveraineté, nos lois, notre monnaie, notre terre, notre eau, notre ciel, notre culture, nos langues officielles et nos ressources. Ces éléments ne sont pas négociables. Nous ne reculerons jamais devant leur protection.

Libérer notre industrie, réduire les impôts de nos travailleurs, zéro impôt sur les gains en capital pour les réinvestissements canadiens, construire plus de maisons, d'usines de GNL, de pipelines, de mines et construire notre propre forteresse économique ici au Canada est la seule façon de protéger notre économie et notre pays contre le président Trump ou tout autre gouvernement étranger qui nous menace.

Section 4 - Section spécifique à la communauté

Au cours des trois dernières années, la RMR de Moncton a connu l'une des croissances les plus rapides au Canada. C'est une bonne chose pour notre économie et notre région. Cependant, une croissance rapide s'accompagne d'une augmentation rapide des défis, notamment l'itinérance, l'accès aux soins de santé, le transport en commun et l'infrastructure.

Comment aiderez-vous notre région à relever ces défis de la croissance rapide?

Le gouvernement fédéral a négligé son rôle en veillant à ce que les éléments fondamentaux soient en place pour que la croissance rapide profite aux Néo-Brunswickois.

Le gouvernement libéral dépense plus pour le service de la dette qu'il n'envoie aux provinces pour les soins de santé, et il n'a pas réussi à réduire les obstacles qui empêchent un trop grand nombre de professionnels de la santé formés à l'étranger de travailler dans leur domaine.

Selon l'Association canadienne de l'immobilier, le coût du logement a plus que doublé au Nouveau-Brunswick au cours de la dernière décennie. Le mois dernier, le prix moyen d'une maison à Moncton était de 380 000 \$, soit une augmentation de 164 % par rapport à mars 2015.

Alors que le logement devient de plus en plus cher, la famille canadienne moyenne paie 10 000 \$ de plus en impôts qu'en 2015. Le maintien du statu quo n'est pas une option. Pour que la croissance fonctionne au Nouveau-Brunswick, et plus particulièrement dans des régions comme la RMR de Moncton, nous avons besoin d'un nouveau gouvernement fédéral capable de répondre aux besoins du moment.

Un gouvernement conservateur rendra la vie plus abordable. Nous éliminerons les obstacles à l'industrie et aux services afin que notre économie et notre population puissent prospérer, et nous veillerons à ce que les Néo-Brunswickois aient de bons

emplois et puissent conserver une plus grande partie de l'argent qu'ils ont durement gagné.